

EIBAR / Los libros se echan a la calle

EIBAR. DV. La plaza de Unzaga acoge ya las casetas más llenas de historias, ensayos y cuentos de todo el año. Se trata de los stands de la Feria del Libro que abría ayer sus puertas y permanecerá hasta el próximo fin de semana. Hasta entonces habrá tiempo para encontrar las últimas novedades, clásicos de toda la vida y todo tipo de curiosidades para mayores y pequeños.

Asier Muniategi, responsable de la Comisión de Ferias del Libro de Euskadi, y María José Tellería, concejala de Cultura presentaron la feria en rueda de prensa. El primero recordó que el espíritu de la Feria es sacar los libros a la calle y potenciar la afición por la lectura. Queremos que sea una fiesta en torno a los libros. Además, la biblioteca de Eibar cumplirá pronto 100 años y es un buen momento para festejarlo señaló.

No en vano, Muniategi destacó la importancia de la Feria del Libro de Eibar por número de visitas y ventas. La plaza de Unzaga es un enclave de referencia para nosotros, y si el tiempo acompaña, la respuesta del público suele ser muy positiva. Entre los expositores hay librerías, editoriales y distribuidoras. Junto a ellas, habrá dos stands de instituciones, correspondientes a la Diputación Foral de Gipuzkoa y el del Ayuntamiento de Eibar, donde se podrán ver las últimas novedades editadas en la ciudad, así como libros que siempre despiertan curiosidad en esta Feria. La representación local se completará con la presencia de la librería Aierbe, que vuelve a sacar sus estanterías a la calle para ofrecer sus libros en Unzaga.

Descuento del 10%

Uno de los motivos para decidirse a comprar libros en la Feria será el 10% de descuento que hay en los libros nuevos. Sin embargo, esta cita ofrece también la ocasión de encontrar volúmenes que tienen ya alguna campaña a sus espaldas, con unos precios de ocasión. Todo ello ayudará a subir ese porcentaje del 52,5% de personas que leen. Hay una amplia oferta de lectura reseñó Muniategi.

Y es que la Feria ofrecerá material para todos los públicos. Los niños no quedarán fuera y se podrán ver las últimas novedades de literatura infantil y juvenil, así como discos y productos audiovisuales dirigidos a los más pequeños. En cuanto a los mayores, podrán encontrar algunas de las obras más sonadas en euskara como Sorginak de Toti Martínez de Lezea o Amaren eskuak de Karmele Jaio. También se verán fenómenos como La catedral del mar de Ildefonso Falcones, con 2 millones de ejemplares vendidos o Paul Auster, que consigue unas ventas altas tanto en su traducción al euskara como al castellano.

Otros lectores podrán encontrar también a sus autores favoritos, tales como Isabel Allende o Vargas Llosa. Y seguro que mucha gente vendrá a pedir libros de Orhan Pamuk indicaba Muniategi en referencia al nuevo premio Nobel de literatura. No en vano, las mayores ventas llegarán de manos de los libros más promocionados en los últimos meses. No se puede olvidar que este fin de semana se entregan los premios Planeta.